

Debe Harfuch renunciar si quiere la CDMX

PATRICIA RAMÍREZ

La alcaldesa de Álvaro Obregón dice que la seguridad de la capital no pude estar en manos de un aspirante

i el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, aspirar a ser candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México tiene que renunciar de inmediato a su cargo, porque la seguridad de la capital del país no puede estar en manos de un aspirante, advirtió la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón García.

En tanto, el alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, consideró que el "destape" del jefe policiaco es sólo un distractor para tratar de ocultar el gran triunfo del Frente Amplio por México en el evento del domingo, donde fue ungida Xó-

chitl Gálvez.

Luego de participar en la reunión plenaria del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, ambos alcaldes sentenciaron que a unos días de que inicie el proceso electoral formalmente, esta misma semana, los funcionarios públicos que aspiren a ocupar una candidatura deben separarse de sus cargos.

La alcaldesa de Álvaro Obregón acotó que, en el caso del Frente Amplio en la CDMX, es fundamental preservar la unidad y garantizar un método que sea eficaz y deje satisfechos a los aspirantes, porque no se trata de que se impongan egos o intereses personales.

Agregó que el método definido para el caso de la candidatura a la presidencia de la República no tiene que ser el mismo que en el caso de la Ciudad de México, porque cada proceso tiene sus particularidades y sus especificidades.

"Que todos los que aspiren se sumen a las reglas, tenemos que cuidar la unidad de manera importante y construir la mejor propuesta", recalcó tras insistir en que el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Dijo que llama la atención que alguien que da entrevistas no renuncie a su cargo, cuando la seguridad pública es prioridad en la Ciudad de México y precisó que en su alcaldía apenas ayer aparecieron dos ejecutados.

Mauricio Tabe subrayó que se tiene que tomar en cuenta a todos los actores políticos, porque no solo está en juego la Jefatura de Gobierno, sino también las l6 alcaldías y decenas de concejalías y se deben tomar en cuenta todas las posibilidades de los partidos en el Frente.

"Yo no sé de cuando a acá se destapa, fue para combatir la noticia de la entrega de la constancia de Xóchitl, fue un distractor". En ese sentido, el coordinador de los diputados locales del PRD, Víctor Hugo Lobo, enfatizó que para la capital del país sí habrá precandidato del PRD y por tanto se debe buscar un método que sea plural y efectivo.

Agregó que también se tienen que definir las candidaturas a diputaciones locales y por tanto se tienen que consensuar los métodos que sean adecuados para el amplio espectro de cargos que estarán en disputa en 2024.





Lía Limón participó en la plenaria del PRD

OVACIONES

